



intégrale

Fabriquant de boules « Pétanque » et « Lyonnaise », créateur dès 1923 de la boule métallique, INTEGRALE est aussi distributeur de tout l'équipement bouliste :

- Sac
- Chaussures
- Mesureurs
- Petits accessoires

Depuis 10 ans, elle développe, tambour battant, une collection omnisports de récompenses sportives et depuis cette année, une ligne complète de vêtements sportswear adaptés aux compétiteurs.

Avec 37% de son chiffre d'affaires à l'export, elle est présente dans le monde entier.

UN SPONSORING CM 2003 : Pourquoi ?

Depuis la reprise de la Société en septembre 2002, par M. Claude MAJOU, l'ambition avouée est de développer le secteur « Pétanque » de la Société. Le besoin d'accroître notre chiffre d'affaires en France, mais surtout à l'étranger où la pétanque connaît un véritable essor, la possibilité de ne pas se heurter à une exclusivité de marque aux Championnats du Monde, nous ont incité cette année, et nous espérons les années à venir, à être présents.

Ce lieu de rendez-vous de toutes les nations est incontournable si nous voulons asseoir notre image définitivement.

LE MOT

Depuis Montpellier, nous n'avions, par obligation, pu être présents aux différents Championnats du Monde de pétanque.

L'ouverture d'esprit et la volonté d'équité des Organisateurs nous permettent, cette année, d'être parmi l'élite internationale de ce sport, et surtout d'avoir la possibilité de côtoyer un grand nombre de dirigeants et de visiteurs passionnés, venant des différents pays représentés.

Nous avons pris le pari d'investir de façon importante pour figurer de façon efficace lors de cet événement, soutenu inconditionnellement par notre importateur à Genève, la Société SIEBER SPORTS.





La présence de différentes chaînes de télévision, l'importance du nombre de spectateurs attendus, la fête, que représentent ces championnats du Monde à Genève, nous laisse espérer que l'impact médiatique créée aura des répercussions bénéfiques pour la Boule intégrale.

Nous souhaitons aux organisateurs surtout, mais aussi à tous ceux avec qui nous aurons le plaisir de partager cet événement sportif international, la meilleure des réussites.

José CASTILLA